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             Hand & Foot Surgery			

Déclaration CE de conformité
Je soussigné Michael Aghion gérant de la société michael'S France Ei sise au 105   Bd. Suchet, 75016 Paris (France), certifie sous serment que les informations mentionnées  ci-dessous sont exactes et que les dispositifs médicaux figurant sur la declaration CE  de conformité sont marqués CE sous ma responsabilité au titre de la directive n° 93/42/CEE et répondent aux exigences essentielles de santé et de sécurité.   

 CE declaration of conformity
[bookmark: _GoBack]I the undersigned Michael Aghion CEO declare that the information above-mentioned is correct and the medical devices on the EC declaration of conformity are CE marked under my responsibility within the meaning of the European directive n° 93/42/CEE and fulfil the essential requirements of health and safety.   

Dispositifs médicaux relevant de la Directive 93/42/CEE
Medical devices covered by Directive 93/42/CEE
#101 K'Ball Ø 0,6 à 2.0 mm version blanche de 2e génération 
#102 K'Ball Ø 0,6 à 2.5 mm version noire de 3e génération
#103 MSF tournevis universel pour K'Ball de 2e & 3e génération

#101 K'Ball universal Ø 0,6 to 2,0 mm white version of 2nd generation
#102 K'Ball universal Ø 0,6 to 2.5 mm black version of 3rd generation
#103 MSF universal screwdriver for K'Ball 2nd & 3rd generation
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